

# Realizaron jornada ciudadana por la Norma Secundaria

**AGENDA.** Con música y un conversatorio se abordó importancia del instrumento.

Cerca de 500 personas asistieron a "Territorios de agua", un encuentro ciudadano que reunió a representantes de organizaciones productivas y territoriales convocados por la defensa de la Norma Secundaria de Calidad Ambiental para la Cuenca del Río Valdivia. La jornada en el Teatro Municipal Lord Cochrane consideró un conversatorio, música en vivo y la exhibición del documental "Ciudad de papel", de Claudia Sepúlveda.

Durante el evento fue analizada la importancia de contar con condiciones óptimas en la calidad del agua como fuente de una economía local sustentable y respetuosa del medio ambiente. También, como elemento identitario de la región y fundamental para la subsistencia de las comunidades en general.

La Norma Secundaria entró en vigencia el 31 de enero de 2025 y dos meses más tarde recibió una reclamación judicial en su contra acusando "vicios y deficiencias técnicas".

En ese contexto, diversas organizaciones, personas naturales y la Asociación de Municipios para la Conservación de la Biodiversidad de la Región de Los Ríos han realizado acciones públicas en defensa del instrumento. Incluso se han ingresado escritos al Tercer Tribunal Ambiental, para sumarse como coadyuvantes del Ministerio del Medio Ambiente en la causa.



EL EVENTO SE SUMÓ A LAS ACCIONES PÚBLICAS DEL ÚLTIMO TIEMPO, QUE HAN SERVIDO PARA PONER EN LA AGENDA LA IMPORTANCIA DE LA NORMA.

